



**SGCAF - SCG**



## Sortie

- Date de la sortie : **29/04/23**
- Cavité / zone de prospection : **Dent de Crolles, traversée Bob Vouay / Chevalier**
- Massif **Chartreuse**
- Personnes présentes **Maxime Cognié, Kevin Jourde**
- Temps Passé Sous Terre : **Environ 7h**
- Type de la sortie : Prospection,  
Classique, Exploration, Scientifique, Initiation,  
Plongée **Classique**
- Rédacteurs **Kevin**

## Description de la sortie :

Que dire après le CR mythique du trio Sevan, Matisse et Valentin ? Et sa [vidéo](#) culte que j'imagine vous utilisez déjà pour endormir votre progéniture.

Ça m'a donné très envie, et c'est accompagné de Maxime que nous sommes partis en pèlerinage. Chaque touffe d'herbe, poubelle, ou éclat de rocher était une nouvelle occasion de se remémorer, oui ils sont vraiment passés par là.

Bon c'était bien, mais ça m'a un peu fait penser à ces messages d'avertissement avant des vidéos de cascade : « attention, ne répétez pas ça chez vous, les personnes présentées dans ce documentaire sont des professionnels entraînés ». On en a un peu bavé.

Avec Maxime, tous deux jeunes padawans de l'équipement spéléo, c'était une occasion de pouvoir tout gérer nous-mêmes. On est sortis mais on a fait pas mal de conneries qu'il serait pertinent, ou au moins amusant, de partager ici :

- On n'avait pas du tout anticipé qu'on allait se faire doucher. A cette période la première partie de la traversée s'apparente à un canyon, et très vite on s'est retrouvés frigorifiés et ce pour toute la sortie. Les méandres tortueux étaient finalement des soulagements car de bonnes occasions de se réchauffer.
- La longe d'un kit a lâché avec le frottement dans un méandre. On a eu de la chance il est tombé au pied du puits suivant. La longe était usée dès le départ. Ça vaut vraiment le coup de les vérifier avant une sortie.
- On avait 3x60m de grosse corde plus un bidon répartis dans 2 kits. C'était peut-être un peu trop. On avait du mal à renkiter les cordes et elles avaient tendance à se faire la malle dans les méandres. C'est pas mal d'être à 3 pour cette sortie, ou alors de prévoir une corde de sécurité plus fine.
- Je crois qu'on s'est plantés sur la corde de sécurité, et qu'on a emmené une corde dynamique. Sur un puits on l'a utilisée comme corde de rappel de la corde. C'était fatiguant.
- On a un peu galéré sur l'équipement du rappel du puits sans nom 1. On a du mal lire le truc j'imagine, mais la conséquence fut que la corde s'est bloquée au niveau du relais. On est remontés et là on a fait un truc pas si con : on a déplacé le nœud du rappel de

quelques mètres pour le dégager du relais, en bas Maxime s'est tanké dans son descendeur, puis je suis descendu. Comme ça le nœud est resté dégagé du relais.

Voilà. Pardon pour tous ces messages sérieux. Sinon c'est une très belle traversée, et je suis pressé d'y retourner en été quand il y aura moins d'eau.